

**CARE- die mit dem CARE-Paket
"Not lindern. Armut bekämpfen. Würde verteidigen."**

Seit vor 70 Jahren das erste CARE-Paket von Amerika in das Nachkriegseuropa gekommen ist, hat sich CARE von einer transatlantischen Hilfe von Amerika nach Europa zu einem internationalen Hilfswerk entwickelt. Heute steht im Mittelpunkt der Arbeit von CARE die globale Armutsminderung. Doch Armut bleibt unüberwindbar, solange Menschenleben akut gefährdet sind. In Kriegs- und Katastrophengebieten leistet CARE deshalb schnelle und wirksame Hilfe mit dem Nötigsten. Denen, die alles verloren haben, erleichtert CARE durch Wiederaufbauprogramme einen Neuanfang. Unsere Projekte der langfristigen Entwicklung bekämpfen die Ursachen der Armut. Sie verändern die Lebensbedingungen der Ärmsten nachhaltig, indem sie zum Beispiel Zugang zur Schul- und Berufsausbildung erleichtern oder neue Einkommensmöglichkeiten schaffen. Als Anwalt der Armen setzt CARE sich nachdrücklich dafür ein, Benachteiligung in all ihren Formen zu benennen und zu reduzieren. Mit Projekten, Rat und Hilfe stärken wir Selbsthilfekräfte und unterstützen die Entwicklung von Zivilgesellschaft und Demokratie.

Durch Bildungs- und Öffentlichkeitsarbeit setzen wir uns in Deutschland, auf internationalen Konferenzen, als Berater der Vereinten Nationen sowie als Mitglied von Aktionsbündnissen und globalen Kampagnen für die Menschenrechte ein.

Es gibt viele Möglichkeiten, unsere Arbeit zu unterstützen. Zum einen können Interessierte CARE in einem unserer bundesweiten Aktionskreise, in einer Hochschulgruppe oder über Kooperationen mit Bands, Sportvereinen oder Schulen ehrenamtlich unterstützen. Zum gibt es bei CARE auch die Möglichkeit mit einem Praktikum sich ein Bild vom Berufsfeld der Entwicklungszusammenarbeit machen zu können. CARE ist eine Organisation, die neben einer Programmabteilung, die die Projekte im Ausland koordiniert, unter anderem auch eine Kommunikations- und Marketingabteilung, Finanzbuchhaltung und eine Pressestelle hat. CARE Deutschland hat in Bonn mittlerweile 70 Mitarbeitende, die in 5 Abteilungen sich für CARE einsetzen und arbeiten.

Wollen Sie auch in einer internationalen Hilfsorganisation arbeiten? Dann kommen Sie am CARE-Stand auf der Sowi-Messe vorbei!